
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen sprechen sich für den Bau einer kleinen Sauna aus, um damit den 

Bürgern eine günstigere Sauna zur Verfügung zu stellen zu können. 

 

Die CDU-Fraktion merkt an, dass eine kleinere Sauna nicht wirtschaftlich zu betreiben wäre. Auf die 

bereits erfolgte Ausschreibung einer kleinen Sauna hätte sich niemand gemeldet, da die geplante 

Sauna zu klein sei. Daher würde man der vorliegenden Beschlussempfehlung zustimmen. 

 

Die Linke-Fraktion spricht sich für den Bau eines Hallenbades mit Sauna aus, da es aus ökologischer 

Sicht besser sei, den Koblenzer Bürgerinnen und Bürger eine Sauna in Koblenz anzubieten. Damit 

würden Sauna Besucher z.B. auf Fahrten zu weitergelegenen Saunas verzichten und somit die Umwelt 

schonen. 

 


